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Comitato  Regionale  Permanente Medicina Generale 

Verbale  del  02/05/2011  

 

In data odierna c/o la sede dell’Assessorato Regionale alle Politiche della Salute, aula del III piano, si è 

riunito il Comitato Regionale Permanente della Medicina Generale – ex art. 24 dell’ACN 29/7/2009. 

 

Inizio lavori ore 14.30 

 

Sono presenti:                                                                                                           

     

Componente Regionale presente assente 

Dr. Pomo Vincenzo - Dirigente Ares Puglia si  

Dr. Fulvio Longo     - Dirigente del Servizio PAPT  no 

Dr. Carbone  Vito    -   si  

SIG. Mario Orsali – Segretario Redigente si  

       

Componente sindacale Presente Assente 

O.S. FIMMG si  

Dr. Anelli  Filippo si  

Dr. Aprile Ignazio  si  

Dr. Sardaro Vito si  

Dr. Monopoli Donato si  

Dr. Calabrese Nicola    

Dr. Alberto Andrani   

Dr. Marino    Francesco si  

O.S. SMI   

Dr.ssa Lampugnani Anna si  

Dr.ssa Ladisa Roberta        si  

   

O. S.   SNAMI   

Dr. Chiodo    Antonio si  

Dr. De Ventura  Salvatore si  

   

O.S. Intesa Sindacale   

Dr.  Panunzio   Michele  si  

Dr.  Povero      Corrado si  

Dr.  Scalese     Giuseppe si  

 

Ordine del Giorno: prosecuzione lavori del CRP del 18/04/11.  

 
In via preliminare le  OO.SS. ratificano i verbali dei tavoli tecnici del 28/03/11; 29/03/11 e 12/04/11.  

Successivamente le OO.SS. chiedono di poter acquisire copia di tutti i verbali dei  CPA e tutti gli 

accordi aziendali sottoscritti  dal 1° gennaio 2008 a tutto aprile c.a. da parte delle Aziende Sanitarie 

Regionali.  

A tal riguardo la P.P. si impegna a disporre convocazione per il giorno 6 /05/2011 di tutti componenti 

dei Servizi Convenzioni con la relativa documentazione.  
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La Convocazione sarà fatta entro il 03/05/2011.  

 

Si concorda di inviare a tutte le OO.SS. copia dei verbali provvisori in attesa di eventuali precisazioni. 

 

La FIMMG, preliminarmente, pone la questione della Centrale Operativa di Bari, dove, da notizie 

assunte da organi di stampa, risulterebbe la carenza di medici necessari a garantire la turnazione H24. 

A tal proposito la P.P. si impegna a verificare quanto rappresentato dalla FIMMG ed eventualmente 

prospettare al Direttore di Centrale la possibilità ad utilizzare i medici dichiarati inidonei 

temporaneamente alla mansione. 

 

Lo SNAMI fa rilevare che sin dal settembre 2008 presso la ASL di LE il SEU 118 opera nel “soccorso 

a mare” e , a tal proposito, pone al tavolo la copia della delibera della Direzione Generale  n. 1222 del 

4/9//08. 

 

La P.P.  si riserva di approfondire la problematica e riferire in Comitato.  

 

Lo SMI chiede che sia portata a termine una ricognizione, presso le ASL, in materia di elisoccorso e 

soccorso a mare ed i relativi mezzi utilizzati.  

 

Le OO.SS, in riferimento al verbale del tavolo tecnico del 28/03/11, in cui si è discusso della 

problematica relativa all’estensione delle polizze assicurative per i medici del 118, chiedono la 

possibilità di rendere omogenee le polizze assicurative su tutto il territorio regionale assicurando i rischi 

derivanti da colpa grave , morte infortunio e tutela legale. A tale riguardo il dr. Pomo si riserva di 

approfondire tale problematica unitamente ai responsabili delle OO.SS..  

 

La oo.ss. SMI chiede:  la gestione tecnica del SEU attraverso il SISR; di acquisire le nomine dei 

referenti di Area del SEU; di calendarizzare i corsi di idoneità all’attività dell’emergenza in 

correlazione alle scadenze previste per la rilevazione delle carenze semestrali. 

 

La P.P. in ordine alla prima richiesta precisa che con l’applicazione del NSISR si risolve la gestione del 

SEU 118 a livello regionale; per quanto attiene le successive richieste si attiva presso le AA.SS.LL. per 

definire quanto esplicitato dalla stessa OO.SS.. 

 

La FIMMG lamenta la carenza degli infermieri a bordo dei mezzi di soccorso e, pertanto, chiede la 

trasformazione delle auto MIKE in INDIA; oltre ad una adeguata formazione degli infermieri.  

 

Le OO.SS. lamentano la scarsa formazione degli infermieri in materia di attività correlata alla 

emergenza-urgenza.  

 

Il dr. Pomo si riserva di approfondire tale problematica e riferire in Comitato.    

 

 

La seduta si chiude alle ore 18,30 

Letto, confermato e sottoscritto.                                           Il  segretario redigente  

                                                                                                       (Dott. Vito Carbone) 


